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岩井崎の自然について
５１１６Ｃ

１ テーマ設定の理由
豊かな海は、山から海へいくので自然がきれいだと海もきれいになると思い

ました。

私は 、岩井崎の自然をしらべればいいと思いました。私は、自然が好きな

のでいいと思いました。それと、海もきれいだときもちいいので、いいと思い

ます。木や、岩とか自然のことわを調べればいいと思いす。

それで、自然がきれいと言うことはとてもいいことだと思います。木もいろ

んな木があり、竜の松と言うのもあります。

そのほかにも、いっぱいあり花も種類、岩の種類もあります。

そして、私は自然も好きだし海もきれいと言うのもいいと思います。

だから私は、岩井崎の自然を調べることで海が豊かと言うことが分かると思

ってテーマ設定の理由にしました。

２ 研究内容
（１）木も、いろんな種類があり、竜の松と言う

のもあります。とても、すごいと思ったので

みなさんもぜひみにきてください。

これが、実際の写真です。

（２）有名な 秀ノ山雷五郎の像があり

ます。

これが写真です。

とても有名なので、私達の本にも

のっています。並んでとってみた

ら私の十倍以上ありました。



（３） 秀ノ山五郎の手形があります。

比べてみたらとても大きかったです。

お父さんが比べてみても大きかったで

す。

岩井崎にいってみるとあるのでいって

みて比べてみてください。

写真でみるよりも実際にみたほうが、

迫力があります。

（４） これは 「塩づくり体験」です。、

ここは、塩をつくるところです。

海水から塩を作ります。

つくったらもって帰ることができ

ます。

小屋の前には、気仙沼のキャラク

ターのホヤボーヤもあってかわい

いです！

「塩づくり体験」をしてみてください。

いろんなことを、学べます。

」３ 問題点「課題
名所として、岩井崎にさらにたくさんの観光客をよぶことが大切だと思いま

す。その工夫について調べることにしました。

以前うかがった、階上観光協会にもう一度行き、佐々木さんにお話を伺いま

した。

より多くのお客様へ岩井崎に来てもらうため、年に一度、お伊勢浜ライブフ

ェスタを行っているそうです。震災後の復興状況の取材に、テレビ局の方がい

らしたときは、現在の岩井崎の良さを伝えたりもしているそうです。

観光協会に足を運んでくださった方には、また来てもらうために､龍の松の

ことや秀ノ山のことなどを伝えているようです。

最近では天皇皇后両陛下も訪れて話題になりました。また、ツールド東北の

コースに選ばれたり、天旗まつりの会場になったりと岩井崎は話題がいっぱい



。 。です ジオパークの認定を受けたことも観光客をよぶ要素になると思いました

感想４
私は、岩井崎の自然を調べて、秀ノ山五郎の手形がとても大きいかったので

びっくりしました。さらに興味をもったことは、秀ノ山雷五郎の銅像を、はじ

めてみたことです。とても大きかったことです。

岩井崎に行って気に入ったことは、竜の松や秀ノ山雷五郎の像や手形、塩づ

くり体験、草や木、花がいっぱいあったことです。観光協会では、岩井崎の名

前や化石についても話していただきました。塩づくり体験館をなぜ建てたかに

ついても調べました。

自然と海はつながっているので自然が豊かだと海も豊かだと思うので、豊か

な海と、証明できると思います。

岩井崎の心配ごとは、たくさんの人がいっぱいきてくれるかです。気仙沼の

復興と共に岩井崎の観光の準備も進める必要があると思いました。気仙沼市で

は竜の松の維持のために２，４００万円という予算を取ったそうです。岩井崎

は市民の注目の場所だと思いました。


